



Mesa de debate

Alejandro Robles Gómez (Diputado – Morena) y Héctor Téllez Hernández (Diputado – PAN)

“Uno de los grandes temas y pendientes de nuestro país, es el anhelo de justicia, en especial, para los grupos que históricamente han sido ignorados, excluidos y humillados. Por el bien de todos, primero los pobres”, sostuvo el legislador Robles Gómez.

“Esta iniciativa, con todo respeto, es un verdadero disparate. No podemos acompañarla porque sería doblegar al Poder Judicial completamente al Poder Ejecutivo”, señaló el diputado Téllez Hernández.

<https://drive.google.com/file/d/1-NRdzziYTx7GsC6JeLrrJu4rKtC2MkdD/view>